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Vorlage: 00248/2020 
Parkraumkonzept für die Innenstadt Schwerin 
 

Ortsbeirat Weststadt 

hier: Auszug aus dem Protokoll der Sitzung des Ortsbeirates vom 25.02.2021 
 
 

 
Thomas Munzert stellt das Parkraumkonzept im Ortbeirat kurz vor. Insbesondere die 
Ausführungen zur Weststadt. Die Vorlage ist den Mitgliedern im Vorfeld auch durch ihn per Mail 
übermittelt worden. Frau Woithe hat dieses nicht erhalten. Herr Munzert sendet dieses 
vorsorglich aber noch einmal an alle.  
 
Die Vorlage wird durch den Ortsbeirat einstimmig zur Kenntnis genommen (5/5 ja 
Stimmen).  
 
Weiterhin bittet der Ortsbeirat um Stellungnahme, was hieraus für die Weststadt abgeleitet 
wird. Insbesondere im Hinblick auf die Situation der Straßen mit Nähe zur Innenstadt. Aus 
Sicht des Ortsbeirates wäre hier eine Ausweisung von Anwohnerparkzonen notwendig, 
um eine Verkehrsberuhigung durch Parkplatzsuche durch Einpendler und 
Parkmöglichkeiten der Anwohner zu schaffen. Da ab Obotritenring zur Innenstadt hin, 
dieses bereits besteht, wird in diese Straßen sehr stark ausgewichen und nicht die Park- 
&Ride Möglichkeiten (z.B. an der Kongresshalle) genutzt. 
 
 Weiterhin bittet der Ortsbeirat nochmals um Prüfung, ob auf dem Freigeländer des 
Museums-Stadtarchiv in der Willi-Bredel-Str. weitere Parkplätze geschaffen werden 
können.  

 
Hierzu hatte die Stadt schon einmal wie folgt geantwortet:  
 
„Nach erfolgter Prüfung wird keine Möglichkeit gesehen, weiteren Parkraum für die 
AnwohnerInnen auf dem Freigelände des Museums- und Stadtarchivs in der Willi-Bredel-Straße 
zu schaffen. Neben den drei vorhandenen Parkplätzen für BesucherInnen des Archivs wird die 
restliche Fläche für den reibungslosen Anlieferungsverkehr und zum Rangieren benötigt. 
Gleichzeitig ist die Fläche Feuerwehraufstellfläche, sodass auch aus diesem Grund keine 
weiteren Stellplätze geschaffen werden können.“  
 
Allerdings bezog sich die Anfrage nicht auf diese Freiflächen, sondern auf die 
Grünflächen hinter dem Stadtarchiv, welche derzeit ungenutzt und auch nicht zugänglich 
sind. Ggf. bitten wir auch um Mitteilung, wie dieses zukünftig genutzt werden kann/soll.  
 
 

 
f.d.R. Gabriele Schulz 
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